



## Info iPod shuffle



### Informasi Keamanan & Kepatuhan

Dengarkan secara bertanggung jawab.

Tinjau *Petunjuk Pengguna iPod shuffle* sebelum menggunakan iPod, termasuk bagian Keamanan & Penanganan untuk menghindari cedera. Buka [support.apple.com/id\\_ID/manuals/ipodshuffle](http://support.apple.com/id_ID/manuals/ipodshuffle). *Petunjuk Pengguna iPod shuffle* juga berisi kepatuhan peraturan penting, daur ulang, pembuangan, dan informasi lingkungan lainnya.



Untuk mencegah kemungkinan kerusakan pendengaran, jangan mendengarkan dengan tingkat volume yang tinggi

untuk waktu yang lama.

## **Perjanjian Lisensi Perangkat Lunak**

Penggunaan iPod shuffle berarti penerimaan Perjanjian Lisensi Perangkat Lunak iPod shuffle yang ditemukan di: [www.apple.com/legal/sla](http://www.apple.com/legal/sla)

## **Baterai**

Baterai lithium-ion pada iPod shuffle hanya boleh diganti oleh Apple atau penyedia layanan resmi, dan harus didaur ulang atau dibuang terpisah dari sampah rumah tangga. Untuk informasi mengenai layanan dan daur ulang baterai, buka [www.apple.com/asia/batteries](http://www.apple.com/asia/batteries).

## **Pernyataan Kepatuhan FCC**

Perangkat ini mematuhi bagian 15 dari peraturan FCC. Pengoperasian tunduk pada dua kondisi berikut: (1) perangkat ini tidak dapat menyebabkan gangguan berbahaya, dan (2) perangkat ini harus menerima setiap gangguan yang diterima, termasuk gangguan yang mungkin menyebabkan operasi yang tidak diinginkan.

Lihat petunjuk jika terjadi gangguan penerimaan radio atau televisi.

*Penting* Perubahan atau modifikasi terhadap produk ini yang tidak disahkan oleh Apple dapat membatalkan kepatuhan EMC dan meniadakan otoritas Anda untuk mengoperasikan produk.

Produk ini telah diuji untuk kepatuhan EMC berdasarkan kondisi yang meliputi penggunaan perangkat periferal Apple dan kabel berpelindung Apple serta konektor di antara komponen sistem.

Perwakilan Uni Eropa Apple adalah Apple Distribution International, Hollyhill Industrial Estate, Cork, Irlandia.



TM dan © 2015 Apple Inc. Hak cipta dilindungi undang-undang.

Printed in XXXX. ID034-00759-A